



BOMBEROS TRABAJÓ DURANTE MÁS DE 1 HORA PARA CONTROLAR LAS LLAMAS.

Cinco casas destruidas y 18 damnificados dejó un incendio en Copiapó

POLICIAL. El hecho ocurrió en horas de la tarde de ayer en Rafael Zorrandino, donde además cinco vehículos resultaron afectados por las llamas.

Redacción/P.Vásquez
cronica@diarioatacama.cl

Cinco viviendas quedaron destruidas por un incendio ocurrido en el callejón Zorrandino en Copiapó. Como consecuencia de la emergencia, preliminarmente 18 personas quedaron sin hogar.

Según los antecedentes, cerca de las 14 horas de ayer, los voluntarios de bomberos fueron alertados por la emergencia, la que afectaba a una casa. Sin embargo, se comenzó a propagar a la vegetación de árboles y arbustos que había en el sector, alcanzando así a otras viviendas.

La Corporación Nacional Forestal (CONAF) informó que el incendio afectaba a una superficie de 0,1 hectáreas de matorrales y arbolado urbano, afectando a viviendas. Debido a esto, se declaró Alerta Roja y luego que se controlaron las llamas se cambió a Amarilla y luego se canceló.

El alcalde Maglio Cicardini, informó que la emergencia "afecta a familias muy conocidas del Pueblo San Fernando, la solidaridad de los vecinos ha provocado que no haya mayo-

res desgracias. Se agradece, a nosotros nos corresponde la contención de las familias, aplicamos la ficha FIBE, solicitamos las primeras colaboraciones para las familias. Son cinco las familias damnificadas".

En respuesta, acudieron al lugar funcionarios de Seguridad Municipal, la Dirección de Operaciones y la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), quienes brindaron apoyo a las familias afectadas.

Tras esto, se hará la remoción de escombros por parte de la municipalidad. Fueron las siete compañías de bomberos de Copiapó las que llegaron a trabajar en el lugar, además de los equipos municipales y la empresa eléctrica. Bomberos luego del control del incendio, se recabó la información para determinar las causas.

También se recorrió el sector del incendio para determinar la cantidad de animales afectados por el incendio.

En tanto, Seguridad Municipal tuvo un importante rol al cortar las vías de acceso para permitir la llegada y facilitar el trabajo de bomberos y carabineros en el sector. Además, se desplegó el equipo de emer-



SE TRABAJÓ EN EL LUGAR RETIRANDO VEHÍCULOS.

73 voluntarios controlaron las llamas en un incendio en la capital regional.

gencias y desastres, quienes realizaron un catastro para identificar las viviendas afectadas y la ayuda que se entregará posteriormente. Cabe destacar que, Seguridad Municipal también cuenta con técnicos en enfermería, quienes de igual forma prestaron apoyo de prime-

ros auxilios.

"Resultaron cinco viviendas afectadas, cinco vehículos afectados, una extensión general de media hectárea, una bodega de la casa del frente al siniestro y pequeños amagos en el club de campos Los Ángeles. Se investiga si comenzó en una vivienda o en pastizales. No hubo heridos, tenemos una descompensación de una persona civil y personal del Samu har la evaluación", señaló Cristia Poblete comandante del Cuerpo de Bomberos. **C**